
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Utopie ist ein  oder eine Sache, die es nicht gibt.

Das Schlara�enland ist zum Beispiel so eine .

Viele Menschen träumen von einem Land,

in dem man nicht arbeiten muss.

Man hat aber  genug

zu essen und a!es, was man sonst noch braucht.

Manchmal sagt man:

„Das ist “.

Damit meint man, dass es so etwas auf der Welt nicht gibt.

Das kann es höchstens in der  geben.

Zum Beispiel eine Reise zum Mars in einer Woche.

Viele Bücher aus der Zukunft handeln eigentlich in einer .

Meistens denkt man bei der Utopie an etwas besonders Schönes.

Die Menschen leben  und vernünftiger.

Es gibt keine Kriege mehr.

Niemand wird krank.

In einer Utopie ist es ein wenig wie in einem  oder im Himmel.
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